

Le Conseil d'Administration de l'Association Mariste d'Iberville, A.M.I. a tenu des assemblées les 29 octobre, 8 décembre, 2 mars et il se réunira le 13 avril prochain pour mettre la dernière main à la préparation de l'assemblée générale annuelle, le 23 mai, au Camp Mariste de Rawdon.

A chacune de ses réunions, le Conseil s'est efforcé de répondre le plus possible à son mandat, par la création de comités, afin de donner plus d'efficacité à son action. Dans chaque comité, comme le demandent nos règlements, il y a au moins un membre du Conseil.

Le Comité des règlements a reçu quelques suggestions ou corrections à apporter au texte provisoire approuvé à notre assemblée générale de fondation. Il est encore temps d'envoyer vos suggestions, car le Comité se propose de remettre son texte et les amendements pour la réunion du Conseil du 13 avril prochain.

Le Comité de Coopération Haïti-Mariste a atteint l'objectif de vingt mille dollars pour sa première campagne d'aide à nos missionnaires canadiens en terre haïtienne. Il a même préparé un autre projet de coopération par l'organisation d'un fonds monétaire constitué de prêts avec ou sans intérêt. On peut obtenir des renseignements à ce sujet, en s'adressant à Alfred Rioux, Tél.: 666 3834.

Le Comité de ressourcement spirituel vous propose pour une première expérience, une récollection, le 4 avril prochain, à la Maison Provinciale d'Iberville.

Voici la présentation de cet événement par Benoît Signori, président de l'A.M.I. et président de ce Comité.

Chers amis maristes,

C'est un voeu émis par quelques membres en mai '86 qui se réalise. Bien que ce ne fut pas de façon formelle, (en assemblée), quelques-uns parmi nous ont reçu la suggestion d'organiser du ressourcement spirituel pour les anciens et leurs épouses intéressées. L'idée a fait son petit chemin, à vitesse réduite, il faut bien l'avouer. Et un Comité formé par votre Conseil d'Administration veut vous proposer aujourd'hui une première occasion.

Etant tous convaincus que c'est l'Esprit-Saint seul qui agit dans les âmes, c'est humblement que nous Lui demandons d'être avec ses enfants à cette occasion. Nous croyons offrir une modeste structure de récollection dont la réflexion principale portera sur notre Mère et sa place dans notre foi. Un mariste ne peut s'en étonner.

Dans un premier temps, nous organisons cette rencontre à Iberville, étant bien conscients que l'endroit n'est pas nécessairement central. Y a-t-il lieu de reprendre le même exercice ailleurs en province? Ce n'est pas impossible. Et c'est ici que nous verrons le dynamisme et l'esprit d'initiative des fils de Marcellin Champagnat.

Afin de nous aider dans l'organisation, nous aimerions connaître le nombre de participants d'ici le 29 mars.

